



市議会だより

No.220

編集者 和田 学
奥谷 正実・六島 久子
竹村 博之・山根 孝
発行所
吹田市泉町1丁目3番40号
吹田市議会事務局
電話 06(6384)1231



みんなで元気一杯に楽しいおもちつき(吹田南幼稚園)

初春



新年あけましておめでとうございます。
市民の皆様には、すがすがしい新春をご家族とも
ども、ご健勝にお迎えのことと心からお慶び申し
上げます。

最近の我が国の経済は、景気回復の兆しが見えて
きていると言われておりますが、まだまだ楽觀でき
るような状況ではありません。雇用情勢につきまし
ても、依然として厳しい状態で推移しております。

地方自治体を取り巻く環境は、誠に厳しい状況下
にありますが、市政には、地方分権の推進や、IT社
会への対応、ごみ焼却場の建設計画、千里ニュータ
ウンの再生や吹田操車場跡地利用計画など重要な課
題が山積しており、より一層、行政運営の簡素・
効率化を図ることも、自主性・創造性を持った行
政策を推進し、市民福祉を増進することが重要に
なっています。

市議会といいたしましては、財政上の危急の状況に
臨んで、健全な財政運営の確立を目指し、諸施策の
推進に向けて全力を擧げて努力をしてまいりますの
で、皆様の一層のご理解とご支援を賜りますようお
願い申上げます。

本年がより良い年となりますよう、また、ご家族
の皆様のご健勝・ご多幸を心から祈念いたします
て、年頭のごあいさつとさせていただきます。



市議会議長
伊藤 孝義

年頭のごあいさつ

議員名一覧
和伊議員
副議長
藤田内
佐美久妙正忍
裕実一
学義
中六坂島木奥竹
池中森寺宇桑神山森寺池中六坂島木奥竹
野口村見原田上木野川屋都原保本本尾渕本島口
村谷内
佐美久妙正忍
裕実一
学義
山松倉曾山木藤野豊中村竹塩柿信由藤生梶福宇
下本沢呂根下川村田野口村見原田上木野川屋都
洋利平紀み
真一邦次重義世博ゆ真邦祐秀文隆正義
次郎恵雄孝郎一弘稔志始之き生彦勇輔昭代之則薰博力彪子子子子晃裕実一
（住所）
（電話）

議席順

決算委員会の審査から



(江坂公園)
砂場で遊ぶ親子
(フランジ公園)
砂場で遊ぶ親子

度決算の総括では、経常収支比率が悪化し、財政構造の硬直化を招いている。
しかし、インフレーションが成熟した段階では、経常的

公 園 の 砂 場
安心して遊べる場に

問 街区公園及び遊園の砂場が、ごみやペットのふん尿等で汚れている場合には、砂の入れ替えを行っているが、その砂の処理はどうようにしているのか。
また、衛生面での基準は満たしているのか。

答 砂場の砂が少ない場合は補充し、衛生上悪い砂については、ごみを取り除いた上で殺菌して砂場に戻す再利用も行っている。薬剤を使用した殺菌後市民参画で施策の選択を受けると報告を受けている。

問 平成14年(2002年)
度決算収支比率の悪化
率が悪化し、財政構造の硬直化を招いている。

一 般 会 計
一般会計

問 砂場が子どもたちにとって本当に安心・安全に遊べる場となるために、ペットの飼い主に対し、砂場を清潔に守るよう呼びかけるポスターや看板などを掲示とばどうか。

答 今まで、注意書きの看板を設置したところもあるが、今後、砂の入替え等をしたことには、そういう趣旨の表示をするよう検討して

問 市民の安全を守れ
戸籍や住民票を使った犯罪

市民の安全を守るために、どう取り組んでいるのか。

答 近年、戸籍や住民票を使用され、金融機関から借金をされた被害などが本市でも多数発生している。市は被害を未然に防止するために、どう取り組んでいるのか。



市民課の受付

度収支では734万円の赤字、10特別会計の単年度収支の総計は14億3908万円の赤字となっています。市議会では、これらの決算を開会中に決算審査特別委員会で審査し、12月定例会の初日に認定しました。(一般会計は賛成多数で認定)審査の一部をお伝えします。なお、委員会の会議録は市役所の情報公開課をはじめ図書館に備えており、市のホームページでもご覧になります。

事業団体への委託契約方法
早急に改善せよ

問 業務委託契約は随意契約によるものもあるが、特に事業団体への単独随意契約については、その団体に所属していない業者は仕事ができず、契約額もがらないため、早急に競争入札に改めるべきではないか。
今後は担当部局に競争入札格と随意契約の規定をより厳密に精査してもらうとともに、事業団体への委託契約の

ことは、競争入札が大原則であるが、地方自治法施行令に基づく早い時期に研究し、適正な形

き、契約の性質又は目的が競争入札に適しないものや、緊急の必要により競争入札に付することができないときなどについては、例外的に随意契約を採用している。

今後は担当部局に競争入札格と随意契約の規定をより厳密に精査してもらうとともに、事業団体への委託契約のあり方についても、できるだけ早い時期に研究し、適正な形に改めたい。



審議会委員の選出

女性委員の参画を

問 都市整備部や建設環境部の審議会では、いままに女性委員の占める割合が少ない状態である。できるだけ男女の比率を同じにできないか。
答 委員については専門家に依頼していた関係で、女性の選任者が少ない状況であった。審議会等への女性の参画を推進する要領や、すいた男女共同参

きではないか。

答 本市の火葬炉は型式が古く、骨揚げまでに約3時間半を要している。火葬当日に骨揚げをするには、午後2時半までの受付としているが、運営体系を見直すことにより実施できないか、現在検討を行っている。

答 本市唯一の火葬場はあるが、火葬当日に骨揚げをするには、午後2時半までの受付としているが、運営体系を見直すことにより実施できないか、現在検討を行っている。

答 本市の火葬炉は型式が古く、骨揚げまでに約3時間半を要している。火葬当日に骨揚げをするには、午後2時半までの受付としているが、運営体系を見直すことにより実施できないか、現在検討を行っている。

答 本年開催された地域ケア会議での相談や、介護保険制度以外のサービスを必要とするが、経済的な負担が困難な事例などの相談を受けているのか。

答 認定された要介護度以上のサービスを必要とするが、経済的な負担が困難な事例などの相談を受けているのか。

答 認定された要介護度以上

への地域福祉権利擁護事業に関する相談や、介護保険制度以外

のサービスを必要とするが、経

済的な負担が困難な事例などの相談を受けているのか。

答 認定された要介護度以上

への地域福祉権利擁護事業に関する相談や、介護保険制度以外のサービスを必要とするが、経済的な負担が困難な事例などの相談を受けているのか。

答 認定された要介護度以上

への地域福祉権利擁護事業に関する相談や、介護保険制度以外

のサービスを必要とするが、経

済的な負担が困難な事例などの相談を受けているのか。

答 認定された要介護度以上

への地域福祉権利擁護事業に関する相談や、介護保険制度以外